


**IMPACTO EN CONSUMO**

# Jornada laboral elevaría 5 pesos kilo de tortillas

**JASSIEL VALDELAMAR**
*jvaldelamar@elfinanciero.com.mx*

La propuesta del gobierno federal para reducir la jornada laboral de 48 a 40 horas semanales preocupa a los productores de tortilla en México, ya que advierten un encarecimiento de la producción.

Homero López García, presiden-

te del Consejo Nacional de la Tortilla (CNT), advirtió que esta medida podría incrementar el costo de producción del kilo de tortilla entre 2.30 y 4.60 pesos, lo que, sumado a otros factores, podría traducirse en un aumento de hasta 5 pesos para el consumidor final.

"Aplicar de 48 a 40 horas como jornada laboral semanal impactará

**EN CONTEXTO**

## 30.75

**PESOS POR KILO**

Es el precio máximo de la tortilla que se ha reportado en el país, específicamente en Matamoros.

de forma directa en un incremento al costo de producción del kilo de tortilla", señaló López García. El líder de los industriales de la masa y la tortilla destacó que este aumento

## 18,500

**MILLONES DE PESOS**

Costaría al gobierno anualmente, estabilizar el precio de la tortilla si reducen las horas de trabajo.

se trasladará directamente al precio del producto, afectando la economía de las familias mexicanas.

Además, el empresario enfatizó que estabilizar el precio de la tortilla mediante subsidios costaría más de 18 mil 500 millones de pesos anuales, una cifra que el gobierno no está en condiciones de aportar.

"Forzar el precio del producto significaría el cierre entre un 35 y 40 por ciento de los expendios", advirtió el líder del CNT.

La reforma laboral, impulsada por la presidenta Claudia Sheinbaum, busca mejorar las condiciones de los trabajadores mexicanos, quienes actualmente enfrentan largas jornadas laborales. El plan contempla foros de discusión con trabajadores, empresarios y académicos, con una implementación total prevista para el final del sexenio.